
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 2 по 9 февраля 2018 года 

 

За период с 2 по 9 февраля 2018 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 37 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

5 февраля председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

провел еженедельное рабочее совещание депутатов и руководителей 

подразделений аппарата краевого парламента. В сюжете ГТРК 

"Ставрополье" от 5 февраля отмечалось, что участники совещания   

говорили об увеличении на 300 миллионов рублей субсидии на поддержку 

местных инициатив на Ставрополье.  В 2018 году в ставропольских городах и 

селах появятся ещё больше обновленных скверов, стадионов и домов 

культуры. Региональный минфин одобрил более 160 проектов. Продолжается 

и программа формирования современной городской среды. До 9 февраля 

ставропольцам предстоит определиться с тротуарами и дворами, которые, по 

их мнению, нужно отремонтировать в первую очередь. Благоустройство края 

уже высоко оценили на федеральном уровне. Ещё одна тема совещания - 

вывоз мусора. Работа нового регионального оператора, который не так давно 

начал заниматься на Ставрополье вывозом мусора в разных районах края, 

уже вызывает массу вопросов и возмущений, сообщил телеканал "26 

регион". Первое, чем недовольны ставропольцы, – несоблюдение графиков. 

Как рассказал заместитель председателя комитета по промышленности, 

энергетике, строительству и ЖКХ Александр Сысоев,  в некоторых сёлах 

края мусор не вывозят по несколько недель. Получается, что люди должны 

платить деньги за неоказанную им услугу. Кроме того, ставропольцев 

возмущают и правила, которые им диктует региональный оператор. В 

частности, по словам Сысоева, от людей зачастую требуют выносить мусор 

на некие общие места сбора мусора, которые могут находиться на 

достаточном отдалении от дома конкретного человека.  Спикер краевого 

парламента Геннадий Ягубов призвал коллег внимательнее посмотреть на 

реализацию  соответствующей региональной программы.  

Руководители комитетов рассказали на совещании о вопросах, 

находящихся на рассмотрении в структурных подразделениях краевого 

парламента. Так, председатель комитета Думы по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму Валерий Назаренко 

отметил, что в числе рассматриваемых комитетом документов – 

законопроект, регулирующий некоторые вопросы розничной продажи 

алкогольной продукции и безалкогольных тонизирующих напитков на 

территории края, написала газета "Ставропольская правда", № 13 от 6 

февраля. Необходимость его принятия связана с изменениями в федеральном 

законодательстве, исключившими из полномочий регионов возможность 

устанавливать дополнительные ограничения в отношении розничной 
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продажи алкоголя при оказании услуг общественного питания. Председатель 

комитета по промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ Игорь 

Андрющенко проинформировал об итогах совещания, в рамках которого 

были рассмотрены вопросы распределения в текущем году из краевого 

дорожного фонда субсидий для муниципальных образований. Спикер 

Геннадий Ягубов заострил внимание депутатов на ряде тем. В их числе 

масштабный социальный проект, который предполагает, что в текущем году 

мобильные бригады ведущих врачей – специалистов из краевых 

медицинских центров будут выезжать на осмотры и консультации к жителям 

отдаленных территорий. При необходимости врачи смогут направить 

пациентов на дополнительное обследование в краевые лечебные учреждения. 

Он также сообщил, что в рамках утвержденной на федеральном уровне 

Стратегии развития промышленности по переработке, утилизации и 

обезвреживанию отходов производства на период до 2030 года уровень 

утилизации должен достигнуть 60 процентов.  Информация о совещании 

также была опубликована в газете "Голос времени", № 9 от 7 февраля.  Об 

основных вопросах, находящихся на рассмотрении Думы Ставропольского 

края, рассказал  телеканал "Своё ТВ" от 6 февраля в программе 

"Парламентский вестник".  

О еженедельном рабочем совещании депутатов и сотрудников аппарата 

Думы Ставропольского края от 29 января написала газета "Голос времени", 

№ 8 от 3 февраля.  

 

Заседания Думы Ставропольского края  

Информация пресс-службы Думы Ставропольского края  о заседании, 

прошедшем 25 января, была опубликована в газете "Приманычские степи", 

№ 7 от 2 февраля.   

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Газета "Степновские вести", № 8 от 2 февраля опубликовала 

информацию о рабочей поездке депутата Думы Ставропольского края 

Анатолия Афонина в Степновский район. В поездке его сопровождали 

заместитель главы Степновского муниципального района И.С. Тупица и 

помощник депутата Думы СК Е. А. Воронина. Первым объектом посещения 

стало оздоровительное отделение ГБУСО "Степновский ЦСОН" в селе 

Иргаклы, фасад здания которого был отремонтирован благодаря участию в 

конкурсе социальных и культурных проектов ПАО "ЛУКОЙЛ", 

направленных на решение актуальных проблем территорий. Анатолий 

Викторович познакомился с материально-технической базой отделения, 

выразил благодарность директору Центра С.Д. Крикуновой и коллективу 

отделения за создание условий для оздоровления жителей района пожилого 

возраста и инвалидов. Светлана Дмитриевна высказала пожелание по 

оборудованию кабинета психолога, в частности, сенсорными панелями. 

Депутат пообещал содействие в решении этой задачи, рассказал о 
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возможности участия в новых проектах. Затем депутат встретился с 

директором МФЦ Е.Г. Радченко и заведующей ЗАГСом Е.И. Демченко, 

обсудил с ними выполнение полномочий, переданных с поселений на 

уровень района. В ходе встречи были обсуждены многие вопросы, среди 

которых изготовление памятника Петру и Февронии, выделение средств для 

реализации проектов районного Совета женщин и многие другие. 

А.В. Афонин пообещал проработать все поступившие запросы степновцев, 

вновь обратил внимание на участие в конкурсе социальных и культурных 

проектов ПАО "ЛУКОЙЛ". 

Депутат Думы Ставропольского края Иван Киц принял участие в  

прошедшем 26 февраля в администрации Нефтекумского городского округа 

выездном заседании министерства сельского хозяйства Ставропольского 

края, на котором обсуждались  вопросы, связанные с поддержкой малых 

форм собственности на селе, развития семейных животноводческих ферм на 

базе крестьянских (фермерских) хозяйств, написала газета "Вести 

Нефтекумья", № 5 от 2 февраля. В газете  "Восход", № 7 от 2 февраля 

отмечалось, что перед началом заседания состоялось торжественное событие 

– чествовали ветерана отрасли М. Джуманьязова. Поздравил Мулидали 

Хаджиевича депутат Думы Ставропольского края Иван Киц, поблагодарив 

за многолетнюю совместную работу, и вручил благодарственное письмо, 

переданное депутатом Думы СК  Юрием Белым.  

Газета "Вестник  Прикумья", № 9 от 3 февраля опубликовала 

информацию о рабочей поездке председателя Думы Ставропольского края 

Геннадия Ягубова в Буденновский район. В ходе совещания с главой района 

Андреем Соколовым, главой Буденновска Валерием Шевченко и 

председателем городской Думы Геннадием Беспаловым обсудили ход 

подготовки к проведению в районе выборов президента России в марте этого 

года. В Буденновске спикер краевой Думы провел прием граждан. 

Заявителям были даны рекомендации по трудоустройству и консультации 

юридического характера. Кроме того, депутат взял на контроль решение 

вопроса с приобретением нового ковра для секции по греко-римской борьбе. 

Также в этот день Геннадий Ягубов принял участие в голосовании по 

отбору мест общего пользования, которые будут отремонтированы в 2018 

году в Буденновске по проекту "Городская среда".  

Депутат Думы Ставропольского края Виктор Отамас принял участие 

во внеочередном заседании Думы Георгиевского городского округа. Как 

написала газета   "Георгиевские известия", № 8 от 3 февраля, в ходе 

заседания было рассмотрено более 10 вопросов, по которым были приняты 

решения. Помимо этого, депутатами были рассмотрены дополнительные 

вопросы о создании рабочей группы по внесению изменений в регламент 

Думы, согласовано получение Георгиевским муниципальным унитарным 

предприятием "Теплосеть" возобновляемой кредитной линии. Депутаты 

также согласились с предложением администрации о награждении ряда 
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работников общего образования Почётными грамотами Думы 

Ставропольского края.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов, 

депутаты и сотрудники аппарата краевого парламента приняли участие в 

торжественном митинге-концерте, прошедшем на Крепостной горе в 

Ставрополе и приуроченном к 75-летнему юбилею победы советских войск 

над немецко-фашистскими захватчиками под Сталинградом. Почтить память 

героев пришли сотни жителей и гостей краевого центра, в числе которых 

были губернатор Владимир Владимиров, а также представители 

федеральных, краевых и муниципальных органов власти, общественности, 

молодежных и патриотических организаций. К ставропольцам со сцены 

также обратился председатель регионального отделения Российского военно-

исторического общества, кавалер трёх Орденов Мужества Сергей Шевелёв, 

написали газеты  "Ставропольская правда", № 13 от 6 февраля и 

"Вечерний Ставрополь", № 22 от 6 февраля.   

Депутаты Думы Ставропольского края 2 февраля приняли участие в 

торжественной церемонии награждения победителей II  этапа Всероссийских 

конкурсов "Учитель года России-2018" и "Воспитатель года России-2018".  

Особенно горячо зал приветствовал тех, кто делает самые первые шаги на 

педагогическом поприще, написала газета "Вечерний Ставрополь", № 22 от 

6 февраля. Их приветствовала председатель комитета Думы Ставропольского 

края по социальной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и 

средствам массовой информации Валентина Муравьева, которая 

поблагодарила всех, кто поставил этих ребят на путь учительский, кто вместе 

с ними не спал ночей, переживая за конкурсантов. Прозвучали теплые слова 

приветствия победителям и призерам городского этапа конкурса "Учитель 

года России - 2018" и из уст первого заместителя председателя Думы СК 

Дмитрия Судавцова.  Об этом также написали газеты "Ставропольская 

правда", № 13 от 6 февраля и "Ставропольские губернские ведомости", 

№ 5 от 7 февраля. 

Газета "Ставропольская правда", № 14 от 7 февраля написала о 

торжественном мероприятии, посвящённом 60-летию первой детско-

юношеской спортивной школы Кисловодска. Лишь за последних три года 4 

воспитанника кисловодской ДЮСШ стали мастерами спорта Российской 

Федерации, 28 – кандидатами в мастера спорта, 58 выполнили нормативы 1-

го разряда и 1102 – массовых спортивных разрядов, пишет издание. А 

воспитанник школы Умар Тесиев на первенстве мира - 2016 по кикбоксингу 

среди юниоров в Дублине (Ирландия) поднялся на высшую ступень 

пьедестала. Еще 52 спортсмена из Кисловодской детско-юношеской 

спортивной школы стали чемпионами и призерами всероссийских, 

зональных и региональных турниров. Отмечалось, что невозможно 

подсчитать и перечислить всех кисловодчан, кому спортивная закалка в 

ДЮСШ №1 в дальнейшем помогла успешно реализовать себя в спорте и 

других сферах деятельности. Один из них – депутат Думы Ставропольского 
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края Аркадий Торосян, занимавшийся в детстве в этой ДЮСШ вольной 

борьбой и волейболом. Он от имени председателя краевого парламента 

Геннадия Ягубова вручил директору ДЮСШ №1 Игорю Мещерякову 

приветственный адрес Думы Ставропольского края. 

Почти на 4 миллиарда рублей увеличен бюджет Ставрополья. 

Поправки к главному финансовому документу рассмотрели во вторник на 

внеочередном заседании правительства региона, участие в котором принял и 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов. Один 

миллиард 300 миллионов рублей из этих денег – непосредственный рост 

доходов краевой казны. Два миллиарда 500 тысяч рублей - распределение 

остатков прошлого года. Деньги пойдут в основном на социальную сферу. 

Так, почти 500 миллионов рублей направят на компенсацию тарифов на 

тепло- и водоснабжение, а также на пригородные перевозки. Почти 600 

миллионов рублей - на увеличение минимального размера оплаты труда - с 

мая этого года МРОТ приравняют к прожиточному минимуму. Также 

перераспределят 700 миллионов рублей внутри дорожного фонда. Их 

потратят не на краевые дороги, а на муниципальные. Львиную долю - 500 

миллионов рублей - заберет Невинномысск. Эти деньги уйдут на постройку 

нового моста через железнодорожные пути. Поправки вступят в силу после 

того, как их примут в краевой думе, сообщил телеканал  ГТРК 

"Ставрополье" от 6 февраля. Финансовая тема на заседании правительства 

продолжилась вопросом об увеличении в крае ставок налога на игорный 

бизнес, написала газета "Ставропольская правда", № 14 от 7 февраля. 

Федеральным законом дано добро на их двукратный рост и установлены 

соответствующие пределы, а решение по конкретным цифрам осталось за 

субъектами. Ставропольские власти предложили брать с игорного бизнеса по 

максимуму. Отмечалось, что в случае одобрения этой инициативы Думой СК 

налоговые ставки возрастут вдвое. 

Газета "Петровские вести", № 9 от 7 февраля опубликовала 

информацию о встрече главы Петровского городского округа 

А.А. Захарченко с населением, где обсуждались проблемы округа. Начальник 

территориального отдела Шведино В.Н. Кузёма на встрече высказал много 

добрых слов в адрес А.А. Захарченко, депутата Думы СК В.И. Трухачёва и 

депутата округа А.П. Апаназиди, поблагодарил их за помощь и поддержку, 

отметило издание.    

В Ставропольской краевой детской библиотеке им. А.Е. Екимцева в 

рамках празднования 73-й годовщины Великой Победы стартовал краевой 

патриотический фестиваль "И память книга оживит: театрализованная 

летопись войны", который продлится до 6 мая и охватит все Ставрополье. 

Как написала газета "Ставропольская правда", № 14 от 7 февраля, 

участников фестиваля приветствовали министр культуры Ставропольского 

края Т. Лихачёва и представители Думы Ставропольского края. Актеры 

театра-гостиной "Гармония" представили литературно-музыкальную 

композицию "Давай поговорим, солдат", воспитанники Ставропольского 
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президентского кадетского училища – сценку по рассказу В. Богомолова "58 

дней в огне". Звучали стихи К. Симонова, песни военных лет.  

Партия "Справедливая Россия" поддержала кандидатуру Владимира 

Путина на предстоящих выборах президента страны. Об этом на пресс-

конференции рассказал журналистам лидер регионального отделения партии 

Александр Кузьмин, сообщил телеканал "26 регион" от 2 февраля. По его 

словам, программа действующего президента и его "майские указы" во 

многом соотносятся с программой партии "Справедливая Россия". Особенно 

в вопросах социальной политики. Решение о том, что партия не станет 

выдвигать своего кандидата, а поддержит нынешнего главу государства, 

было принято накануне на предвыборном съезде партии в Москве. "Раз 

партия поддержала действующего президента, а ныне кандидата Путина 

Владимира Владимировича, естественно, мы будем ставить цели и задачи 

перед ним, которые мы хотели осуществить и осуществляем в рамках своей 

программы", - отметил Александр Кузьмин.     В ходе пресс-конференции 

был представлен социальный манифест партии, написала газета 

"Ставропольская правда", № 13 от 6 февраля. В нем обозначены основные 

предложения "эсэров" по изменению социально-экономической политики 

страны. В частности, говорилось о необходимости увеличения размера 

пенсий, обеспечения доступного здравоохранения и образования всех слоев 

населения. Также звучало требование приравнять коррупцию к 

государственной измене и ввести уголовную ответственность за незаконное 

обогащение. Среди предложений и перераспределение налоговой нагрузки с 

обрабатывающих отраслей на сырьевые. Александр Кузьмин отметил, что 

Россия выходит из кризиса. На Ставрополье это особенно заметно. Валовой 

региональный продукт края растет, сельское хозяйство развивается, в регион 

приходят инвесторы, появляются новые рабочие места. Депутат  призвал 

жителей края прийти на выборы и проголосовать. 

Депутаты Думы Ставропольского края Валерий Назаренко и Андрей 

Юндин приняли участие в  заседании "Клуба сторонников" партии "Единая 

Россия", которое в региональной общественной приемной партии провел 

куратор "Клуба сторонников" в Ставропольском крае Вадим Баканов.  Как 

написала газета "МК-Кавказ", № 7 от 7 февраля, к разговору также были 

приглашены федеральные депутаты, представители правительства СК, 

Следственного комитета и МВД, общественных и учебных организаций, 

научного сообщества, СМИ, молодежного парламента. Председатель 

регионального координационного совета сторонников "Единой России" 

Валерий Назаренко рассказал, что в рамках проекта "Клуб сторонников" 

были проведены специальные обучающие семинары для родительского и 

педагогического сообщества. В крае прошло более 70 таких уроков, родители 

получали памятки, а также могли ознакомиться с правилами безопасности на 

информационных стендах в учебных заведениях. Целью данных 

мероприятий являлось повышение информированности родительского 

сообщества о правилах поведения в Интернет-пространстве. В целом 
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региональный опыт проведения подобных встреч показал такую 

эффективность, что Центральный координационный совет сторонников 

решил заниматься вопросом безопасности детей в "мировой паутине" на 

постоянной основе. Одним из путей решения проблемы депутат краевой 

Думы Андрей Юндин считает разработку качественного программного 

обеспечения, которое позволит контролировать телефон ребенка, а также 

непосредственно детские гаджеты,  в которых должны быть изначально 

заложены основы безопасного общения детей в Интернете, написала газета 

"Вечерний Ставрополь", № 21 от 3 февраля. Прозвучал целый ряд 

положительных примеров и предложений - о том, как учителя создают свои 

группы в сети, о работе психологов с родителями и детьми в сфере 

воспитания культуры в Интернете. Была озвучена инициатива по выявлению 

поведенческих факторов молодежи с помощью технологий блокчейна. 

Информация об этом была опубликована на сайте газеты "Бизнес КМВ" от 5 

февраля.  

Газеты "МК-Кавказ", № 7 от 7 февраля и "Ставропольские 

ведомости", № 5 от 7 февраля написали о торжественном митинге, 

посвящённом 75-й годовщине освобождения Ставрополя от немецко-

фашистских захватчиков в краевом центре. Со знаменательной датой 

жителей Ставрополья поздравили губернатор Ставропольского края 

Владимир Владимиров, председатель Думы Ставропольского края Геннадий 

Ягубов и мэр Ставрополя Андрей Джатдоев.  

В газете "МК-Кавказ", № 7 от 7 февраля была опубликована 

информация о прошедшем в краевой библиотеке им. М.Ю. Лермонтова 

вечере памяти Владимира Семеновича Высоцкого.  В числе участников 

вечера был и депутат Думы Ставропольского края, подполковник 

пограничной службы Виктор Лозовой.  

Председатель комитета  Думы Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству Игорь Андрющенко принял участие в заседании Общественного 

совета при краевом министерстве ЖКХ. Его члены рассмотрели актуальные 

на сегодня вопросы - как работает государственная информационная система 

ЖКХ, какие проблемы возникают при переходе  на новую систему 

обращения с отходами. Как написала газета "Вечерний Ставрополь", № 24-25 

от 8 февраля во внедрении государственной информационной системы - 

ГИС ЖКХ Ставрополье вышло на лидерские позиции в стране. По объему 

внесенной в систему  информации край входит в тройку ведущих регионов, 

среди которых, помимо Ставрополья,  Татарстан и Белгородская область. 

Много вопросов вызвал переход на новую систему обращения с отходами. 

Члены совета, представляющие широкий спектр  территорий края, 

обозначили многие проблемы. Первый месяц работы регоператора показал, 

что среди проблем - задержка с заключением договоров. Люди считают, что 

платить за вывоз мусора нужно начинать после заключения договора. Члены 

совета вернулись к своим рекомендациям и предложениям по разработке 



8 

краевой программы по ускоренной замене лифтов. Члены совета настаивают 

на том, чтобы программа была не только принята, но и финансировалась из 

краевого бюджета и других источников. Но, прозвучало на заседании, самый 

реальный путь - привлечение собственниками  помещений льготных 

банковских кредитов. Члены совета приняли и направили в адрес 

губернатора края письмо с предложениями о выходе из критической 

ситуации, сложившейся с заменой лифтов. Об этом же написала газета 

"Кавказ-экспресс" от 7 февраля. 

Газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 6 от 7 февраля 

сообщила, что в борьбу с мусорной реформой на Ставрополье  вступили 

казаки. По их мнению, сельские реалии не учтены в федеральном законе о 

коммунальных отходах, уже действующем на Ставрополье. 4 февраля в селе 

Красногвардейском казаки от имени жителей 12 районов, в которых 

Федеральный закон "Об отходах производства и потребления" уже начал 

действовать, подписали обращение к властям края с просьбой доработать 

закон. Сельские жители отмечают, что наиболее распространённым 

нарушением является несоблюдение сроков вывоза мусора региональным 

оператором. Недовольство вызывает и тариф на услуги по вывозу мусора. 

Издание пишет, что  Роспотребнадзор подготовил проект новых санитарных 

правил, по которым мусор в холодное время года можно вывозить раз в пять 

суток, поэтому у краевых депутатов есть повод вернуться к вопросу о 

тарифах. "В тариф закладывается "плечо" вывоза мусора, то есть 

расстояние до полигона, горючее, зарплата", - пояснил зампредседателя 

комитета краевой Думы по промышленности, энергетике, строительству и 

ЖКХ Александр Сысоев. Когда оператор нарушает условия договора об 

оказании услуг, на него можно подать в суд, ссылаясь на закон о защите прав 

потребителя. Фиксировать сбои в рейсах должна система ГЛОНАСС, 

датчики которой установлены на мусоровозах. Краевые депутаты 

добиваются, чтобы доступ к этим данным был открыт. Следить активисты 

хотели бы и за маршрутом движения грузовиков. Он не всегда совпадает с 

утвержденной схемой вывоза.  Свои предложения, как исправить перекосы и 

доработать закон, казаки сформулировали в обращении к губернатору и 

председателю Думы края. Для первой зоны края, в которую вошли эти 12 

районов, они просят определить не одного, а, как минимум, четырех 

региональных операторов, перепроверить расчет тарифов и нормативов, 

создать в муниципалитетах пункты приема вторичного сырья и 

навозохранилища, поскольку в нынешней редакции закона вопрос 

утилизации отходов личных подсобных хозяйств никак не решен.  

Кадетские школы могут разрешить создавать на уровне районов и 

городских округов. Такую инициативу ставропольских законодателей 

планируют рассмотреть в Госдуме, сообщил сайт газеты "Парламентская 

газета" 8 февраля. Сейчас создать кадетский класс или кадетский казачий 

класс муниципальные власти могут только в школе со специальным 

названием, то есть "кадетском", "Суворовском" или "Нахимовском" 
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образовательном учреждении (корпусе, училище или школе). А открыть своё 

учреждение для обучения детей по программам подготовки "к службе 

Отечеству на военном и гражданском поприще" муниципалитеты вовсе не 

имеют права. Между тем  кадетское образование именно на муниципальном 

уровне получило широкое распространение, считают депутаты Думы 

Ставропольского края. Они предложили разрешить органам местного 

самоуправления муниципальных районов и городских округов 

самостоятельно создавать муниципальные общеобразовательные 

организации под названиями "кадетская школа" и "кадетская (казачья) 

школа". А в них, в свою очередь, открывать кадетские (казачьи кадетские) 

классы. "Предлагаемые изменения позволят устранить правовую коллизию, 

когда уже действующие муниципальные кадетские школы в соответствии с 

законодательством вынуждены переходить в подчинение субъекта 

Российской Федерации либо менять специальное наименование", — 

говорится в пояснениях к предложенным поправкам в Федеральный закон 

"Об образовании". 

Реализацию закона "О дорожном фонде Ставропольского края" 

обсудили на совещании в комитете по промышленности, энергетике, 

строительству и жилищно-коммунальному хозяйству Думы региона. Как 

сообщил сайт газеты "Ставропольский репортёр" от 8 февраля, депутаты 

положительно оценили состояние краевых дорог, но при этом отметили, что 

проблем и вопросов, требующих особого внимания, остаётся немало. В 2018 

году размер дорожного фонда Ставрополья составил почти 9 миллиардов 

рублей. В структуре расходов депутатов интересовало, как и в каком объёме 

муниципалитеты будут получать деньги. По словам заместителя министра 

дорожного хозяйства и транспорта Ставропольского края Николая 

Небесского, выделение денежных средств регламентируется правилами 

предоставления и расходования субсидий на капитальный ремонт и ремонт 

автомобильных дорог общего пользования местного значения. Сейчас в 

региональном правительстве идёт работа над их корректировкой, которая, в 

частности, коснётся оформления заявок от органов местного 

самоуправления. В этом ключе большое значение приобретает оформление 

дорог в собственность, которым занимаются сейчас органы местного 

самоуправления. Распределение субсидий на 2018 год будет выполнено 

после утверждения изменений в правила. Депутаты получат детальную 

информацию по всем муниципалитетам, а также данные, сколько средств и 

на какой объект они будут потрачены. Заместитель председателя Виктор 

Гончаров и председатель комитета по финансам, налогам и финансово-

кредитной политике Юрий Белый порекомендовали коллегам из 

регионального правительства проанализировать состояние мостов. Многие из 

них не ремонтировались более 45 лет и требуют значительных 

капиталовложений. Депутаты также акцентировали внимание именно на 

сельских дорогах. Первый вице-спикер Думы Ставрополья Дмитрий 

Судавцов подчеркнул, что именно целевое распределение средств бюджета 
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позволило решить многие проблемы в дорожной отрасли и позволяет 

говорить о достигнутых успехах. Он также отметил важность контроля за 

качеством выполняемого ремонта автомагистралей региона. На совещании 

было решено организовать ряд рабочих выездов в городские округа и районы 

края. 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов и депутат 

Игорь Лавров 8 февраля приняли участие в торжественной церемонии 

закладки камня в основание многофункционального спортивного комплекса 

международного класса "Академия спорта" в Ставрополе.  Возведение 

комплекса планируется рядом с музеем "Россия — моя история" в юго-

западном районе города. Согласно проекту "Академия спорта" будет 

включать корпус образовательного центра, спортивный комплекс, корпуса 

единоборств, водного спорта, тренировочные бассейны, открытые 

спортплощадки, а также гостиницу, гостевую парковку, площадь и бульвар. 

Откроют спортивный комплекс через 1,5 года, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 8 февраля. Финансировать проект будут частные 

инвесторы при поддержке всероссийских федераций дзюдо, спортивной 

борьбы и Академии художественной гимнастики Ирины Винер-Усмановой, 

отмечалось в сюжете телеканала "26 регион".  

 

Обращения, поздравления депутатов 

Слова соболезнований от имени депутатов и сотрудников аппарата 

Думы Ставропольского края родным и близким в связи с трагическим 

уходом из жизни представителя губернатора Ставропольского края в 

муниципальном образовании Коробейникова Александра Владимировича 

опубликовали газеты "Вечерний Ставрополь", № 24-25 от 8 февраля, 

"Ставропольская правда", № 15 от 9 февраля.  

Поздравления Г.В. Ягубова с Днём российской науки было 

опубликовано в газете "Ставропольская правда", № 15 от 9 февраля.  


